

Cachan engagée contre les violences faites aux femmes

(<https://ville-cachan.fr/actualites/cachan-engagee-contre-les-violences-faites-aux-femmes/>)

En 1999, l'Organisation des Nations unies a fait du 25 novembre la Journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes. La Ville et ses partenaires s'engagent pour combattre ce fléau.

De la sphère intrafamiliale à la vie professionnelle, de l'enfance à l'âge adulte, les femmes sont malheureusement surexposées aux violences. Menaces, préjudices ou souffrances physiques, sexuelles ou psychologiques, les violences à l'égard des femmes recouvrent de nombreux actes malveillants. En comprendre les mécanismes et connaître les outils de lutte sont des moyens puissants de prévention.

Comment réagir et donner l'alerte en cas de violence ?

Pour dire stop et (se) protéger, il existe différents dispositifs d'urgence, gratuits et anonymes, comme le [3919](tel:3919), Violences Femmes Info. Destiné aux femmes victimes de violences, à leur entourage et aux professionnels concernés, ce numéro fonctionne 24h/24 et 7j/7.

Les victimes ou témoins de violences conjugales peuvent aussi contacter les services de police au [17](tel:17) ou se rendre sur place. En cas de difficulté à parler ou entendre (handicap, absence de possibilité d'appeler en toute confidentialité), il est possible d'envoyer un SMS au 114. Et quand il faut quitter le domicile pour se mettre à l'abri, le 115 est le numéro à contacter pour trouver un hébergement d'urgence.

Pour toute forme d'agression ou de préjudice subi, la plateforme victimes ([08 84 28 46 37](tel:0884284637)) est également opérationnelle 7j/7.

Une appli et des appuis

The Sorority, tel est le nom de l'appli dont tout le monde parle en ce moment. Gratuite, elle est téléchargeable sur n'importe quel smartphone ([App Store](#) et [Google Play](#)). Son principe est simple : permettre à ses utilisatrices d'envoyer une alerte lorsqu'elles se sentent en danger, afin de trouver de l'aide. Il suffit d'appuyer sur le bouton "Active l'alerte". Un signal est alors envoyé aux 50 personnes détentrices de l'appli les plus proches de l'émettrice, grâce à la géolocalisation. Charge à elles ensuite de l'appeler, de lui envoyer des messages, voire de contacter les autorités.

Engagée contre les violences faites aux femmes, la Ville a créé de son côté un réseau réunissant des structures de terrain qui interviennent auprès des femmes et accompagnent

les victimes dans leurs démarches. Sans oublier son service Prévention qui oriente et prend en charge l'accompagnement des femmes victimes de violence.

Des actions de sensibilisation mises en place à l'occasion du 25 novembre

La Ville de Cachan vous invite à participer au **challenge connecté de la Mirabal**, du nom des trois sœurs qui sont à l'origine de la Journée internationale de l'élimination de la violence contre les femmes. Une occasion sportive et sympathique de soutenir une juste cause, organisée par l'association Tremplin 94 - SOS Femmes que la Ville soutient financièrement, en association avec le Club olympique de Cachan.

Rendez-vous est donné vendredi 22 novembre, à partir de 17h et jusqu'à 21h30, au stade Léo Lagrange. Ouvert à toutes et tous, petits et grands, le challenge connecté vous met au défi - dans la bonne humeur ! - de courir ou marcher seul ou en groupe sur une distance de 5 ou 10 km ! Les inscriptions sont gratuites et se font directement sur place.

Mardi 3 décembre, à 20h30, **Eject**, drame primé comme meilleur film indépendant aux Paris Film Awards 2024, sera projeté à 20h30 au cinéma La Pléiade. Un film engagé sur le sujet des violences conjugales à découvrir en avant-première, à l'occasion d'un ciné-débat avec le réalisateur et les acteurs dans le cadre des Mardis des réalisateurs.

Service Prévention

Maison des services public (1er étage),
3, rue Camille-Desmoulins, 94230
Cachan

+33 1 41 98 36 41

serviceprevention@ville-cachan.fr